



Spiez

Motion betreffend genügend Veloparkplätze - am richtigen Ort- an der Oberlandstrasse (Einkaufsstrasse)

Der Gemeinderat wird beauftragt, im Zuge der weiteren Projekt- und Bauarbeiten an der Oberlandstrasse den Bedarf an Veloparkplätzen nach gesetz- und nutzungskonformen Vorgaben (Bauverordnung Art. 54c* und Velohandbuch ASTRA 2008) abzuklären, einzuplanen und zu realisieren.

Begründung

In der vom 18.01.2021 bis 19.02.2021 aufgelegten Planaufgabe zur Umgestaltung der Oberlandstrasse ist auf beiden Strassenseiten je eine kleine zentrale Veloabstellfläche eingeplant. Dies ist für unsere Einkaufsstrasse, die attraktiver werden soll, definitiv zu wenig. Bereits heute nutzen zahlreiche Spiezer*innen das Velo um an der Oberlandstrasse einzukaufen. Es ist anzunehmen, dass der Bedarf an dezentralen Veloparkplätzen noch steigen wird. Wo bleibt der Platz für alle, die mit dem Veloanhänger oder Cargobike einkaufen gehen wollen?

Das Bundesamt für Strassen (ASTRA) empfiehlt in seinem Handbuch für Veloparkierung (2008) folgendes: «...Sie müssen nahe am Zielort liegen, fahrend erreicht werden können und gut einsehbar sein. Prüfen Sie, ob mehrere dezentral angeordnete Veloparkplätze sinnvoller sind als eine zentrale Anlage...»

Spiez, 27. Februar 2021

Die Motionärin

Mitunterzeichnende

Barbara Feuz

Genügend Veloparkplätze

Tatjana Wagner
Oskar Diesbergen
Andreas Jaun
Roland Müller-Aebi
Bernhard Kopp
André Sopranetti
Benjamin Ritter
Manuela Bhend
Bernhard Stöckli
Susanne Frey
Andreas Blaser
Sandra Jungen
Laura Zimmermann